

## **Martín Ugalde, un modelo a seguir**

Idoia Arozena

*Gara*, 1999-12-16: 45.

El lehendakari Juan José Ibarretxe alabó la importancia de hombres como Martín Ugalde, cuya trayectoria ha estado marcada por la defensa de la cultura vasca y del euskara, en momentos como los actuales, porque "ha sabido trasladar a los jóvenes su lucha en la defensa de la identidad vasca y de la construcción de este pueblo. Martín Ugalde ha sido un modelo para la sociedad vasca y se lo agradezco porque allí donde ha estado ha reclamado con dignidad que existe un pueblo, una cultura y una lengua que hay que cuidar y cultivar diariamente, aún si hay que pagarlo caro. Y de eso sabe mucho Martín Ugalde", manifestó Juan José Ibarretxe.

También habló el lehendakari de los retos de la Universidad del País Vasco, de quien, señaló, "tiene que ser lugar de encuentro para el debate libre de las ideas. Hoy reconocemos a los señores Ugalde, Etxenike y Goiriena y, sobre todo, a la humildad con la que presentan magníficas ideas. De nuevo aquel viejo lema "Zenbat eta beteago, hainbat eta apalago" de On Joxemiel Barandiaran. Y aquí –afirmó– creo enlazar con la obra y las palabras del señor Ugalde, Etxenike y Goiriena para el compromiso. Sobre la cultura y la formación tenemos que defender y desarrollar nuestro proyecto político y económico".